

# *Finaliza Reunión de Ministros de Finanzas del Banco del Sur*

---



La Habana, 1 sep (RHC) La III Reunión de Ministros de Finanzas del Banco del Sur finalizará este jueves en Quito, capital ecuatoriana, con el compromiso de los participantes de trabajar por el desarrollo y la integración de la región.

Los titulares de Ecuador, Argentina, Bolivia, Ecuador, Uruguay y Venezuela, países fundadores de la instancia multilateral, analizaron durante dos días en la sede de la Unión de Naciones Sudamericanas temas vinculados con la entrada en operación del ente.

El principal objetivo de los delegados al encuentro, impulsar una nueva arquitectura financiera que permita a América del Sur rescatar parte del capital que ahora se encuentra en otras zonas geográficas y contar con sus propias finanzas para implementar proyectos conjuntos.

La cita estuvo presidida por una reunión del Consejo de Administración del Banco del Sur, realizada el martes en la misma instalación, ubicada en La Mitad del Mundo.

El programa de trabajo contempló debates sobre posibles reformas al convenio constitutivo del Banco del Sur, a fin de permitir nuevos ingresos y un análisis del cronograma de aportes por cada uno de los países miembros.

Se espera que el ente reúna siete mil millones de dólares en un término de 10 años para financiar iniciativas zonales y en ese sentido cada estado tiene una suma determinada establecida como abono.

No obstante, teniendo en cuenta los problemas económicos actuales, se determinó que el primer año los gobiernos pusieran solo el cinco por ciento de la cantidad que deben desembolsar en esos 12 meses.

Entre las iniciativas de proyectos que los titulares prevén priorizar se encuentra una red ferroviaria y vial, así como un plan en telecomunicaciones, mediante el uso de fibra óptica

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104290-finaliza-reunion-de-ministros-de-finanzas-del-banco-del-sur>



**Radio Habana Cuba**